

14 de enero de 2025

Banco Central será parte de Museos en Verano 2025

El Banco Central de Chile, en el año de su Centenario, será parte de la iniciativa “Museos en Verano” impulsada por el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, que consiste en la apertura de distintos espacios museales durante el viernes 17 de enero, con el objeto de promover sus visitas durante el período estival. El objetivo de esta iniciativa es promover el acercamiento de museos y espacios culturales a la ciudadanía.

El BCCh participará en esta actividad a través de su Museo Numismático, el museo de monedas y billetes más completo de nuestro país, con una importante colección que abarca más de cuatro siglos de historia, a través de piezas nacionales de alto valor y especímenes de otros países.

Su objetivo es fomentar el conocimiento del quehacer del Banco Central, agregando valor a la experiencia de recorrer la historia de Chile, desde la perspectiva de la evolución iconográfica de las monedas y los billetes. Durante esta jornada se realizarán recorridos guiados a cada grupo, descubriendo las piezas más destacadas de este espacio.

El Museo recibirá este viernes 17 de enero a las personas previamente inscritas, quienes tendrán acceso los recorridos guiados que se realizarán cada una hora. Una vez que los cupos se completen, las inscripciones se cerrarán.

Los periodistas que necesiten contactarse con el Banco Central de Chile pueden hacerlo a través de la Gerencia de Comunicaciones en el correo electrónico comunicaciones@bcentral.cl o en el teléfono (56-2) 2670 2438.